
 
 

 

Comité Ejecutivo 

Acta 

Miércoles, 31 de enero de 2024 (14:45 – 16:30 CET) 

Copa Cogeca, Rue de Trèves 61, 1040 Bruselas 

Interpretación en EN, ES, FR 

 
Bienvenida de la presidenta, Yobana Bermúdez 

Haga clic aquí para acceder a la presentación del presidente. 

Aprobación del orden del día y del acta de la última reunión (30.11.23): aprobado 

Puntos de acción de la última reunión 

• Situación de las decisiones adoptadas en la última reunión - información  

- Membresía de la Junta General: 
o En la próxima reunión, el Secretariado proporcionará una descripción general de la 

composición de la membresía, incluida la distribución en las diversas categorías de la 
cadena de suministro. 
 Se ha programado el punto del orden del día para esta reunión 

- Finanzas: 
o El director financiero consultará a varios bancos en Bélgica sobre la posibilidad de invertir 

alrededor de la mitad de las reservas acumuladas de una manera adversa al riesgo, por 
ejemplo, una cuenta de ahorros. 
 El director financiero ha preparado una nota informativa y la ha enviado al equipo 

directivo 
 Se ha programado el punto del orden del día para esta reunión 

- Organización de reuniones: 
o Para el Año 8 (2023-2024), la organización de las reuniones y el calendario se mantendrán 

según lo previsto en el programa de trabajo anual. 
o Para el Año 9 (2024-2025), al preparar el programa de trabajo anual, el Secretariado 

considerará la posibilidad de introducir una reunión híbrida como prueba. 
 En curso 

- Ruegos y preguntas: 
o Consulta por procedimiento escrito de los tres Grupos de Trabajo sobre el borrador de 

dictamen conjunto propuesto con el CCRUP sobre la proliferación de especies de algas 
invasoras en las Regiones Ultraperiféricas. 

https://marketac.eu/wp-content/uploads/2024/02/ExCom-Chair-Presentation-31.01.2024.pdf


 
 

 

o El Secretariado redactará y distribuirá un documento escrito con los puntos de discusión 
sugeridos para la mesa redonda con el comisario Sinkevičius.  
 Procedimiento escrito del GT3: Del 5 al 20 de diciembre de 2023 y del 5 al 19 de 

enero de 2024 
 Puntos de discusión para la mesa redonda distribuidos: 6 de diciembre de 2023 

Grupos de trabajo  

• Informe de Julien Lamothe, presidente del Grupo de Trabajo 1 

Julien Lamothe (AEOP) informó al Comité Ejecutivo que, en la reunión del Grupo de Trabajo 1 del 31 
de enero de 2024: 

- Los miembros debatieron con un representante de la DG MARE sobre el proyecto «Fishers of the 
Future» (pesquerías del futuro). Los miembros acordaron programar para la siguiente reunión del 
abril de 2024 un intercambio de opiniones sobre la encuesta distribuida por el consultor de la 
Comisión, además de plantear la posibilidad de hacer un borrador de dictamen sobre la 
información que falta en el proyecto y sus lagunas de conocimiento.  

- Los representantes de la DG MARE informaron a los miembros sobre las novedades de la reunión 
del Grupo de Trabajo de Expertos del CCTEP sobre la validación de los indicadores de 
sostenibilidad seleccionados y las metodologías subyacentes, que se celebró entre el 11 y el 15 
de diciembre de 2023. El Sr. Lamother propuso a los miembros invitar al presidente del Grupo de 
Trabajo de Expertos a la próxima reunión de abril de 2024 para presentarle los resultados del 
informe sobre los indicadores de sostenibilidad. Asimismo, expresó interés en hacer balance de 
las herramientas que ya existen para validar los indicadores, y ofreció añadirlo al orden del día de 
la reunión de abril de 2024. 

- Los miembros debatieron con un representante de la DG MARE sobre el programa de trabajo de 
EUMOFA para 2024. Los miembros aceptaron posponer la finalización del borrador de dictamen 
sobre el tema a la siguiente reunión de abril de 2024. El Sr. Lamothe animó a los miembros a 
compartir la información relevante que hubiera sobre el tema antes de la próxima reunión. 

- Tras los debates y las contribuciones de varios miembros, en la reunión del Grupo de Trabajo se 
presentó el borrador final del dictamen sobre los Términos de Referencia de la edición de 2024 
del Informe Económico Anual sobre la Flota Pesquera de la UE. Los miembros acordaron presentar 
este dictamen para su aprobación por parte del Comité Ejecutivo. 

- Tras mantener amplios debates entre los miembros, no se pudo finalizar el borrador de dictamen 
sobre los efectos esperados del Plan de Acción Marina de la Comisión en el suministro al mercado 
de la UE en la reunión del Grupo de Trabajo. El secretario general propuso iniciar un 
procedimiento escrito urgente para permitir que Oceana (y otros miembros interesados) 
incluyeran sus comentarios en el borrador y presentarlo al Comité Ejecutivo lo antes posible. 



 
 

 

- Tras los debates y las contribuciones de varios miembros, en la reunión del Grupo de Trabajo se 
presentó el borrador de dictamen sobre la transición energética en la pesca y la acuicultura de la 
UE. Los miembros no pudieron llegar a un consenso sobre el borrador. El secretario general 
propuso preparar un procedimiento escrito y reexaminar el borrador en la siguiente reunión de 
abril de 2024.  

El Comité Ejecutivo aprobó el dictamen sobre los «Términos de Referencia de la edición 2024 del 
Informe Económico Anual sobre la Flota Pesquera de la UE». 

• Informe de Pierre Commère, presidente del Grupo de Trabajo 2 

Pierre Commère (AIPCE) informó al Comité Ejecutivo que, en la reunión del Grupo de Trabajo 2 del 
30 de enero de 2024: 

- Representantes de la DG MARE actualizaron a los miembros sobre varios acuerdos de libre 
comercio e instrumentos de política comercial (específicamente: Tailandia, el Espacio Económico 
Europeo, Mercosur y Marruecos). También se presentaron las novedades sobre el Sistema de 
Preferencias Generalizadas de la UE y el informe de implementación y cumplimiento de DG TRADE 
de 2023. 

- Tras los debates y las contribuciones de varios miembros, en la reunión del Grupo de Trabajo se 
presentó el borrador final del dictamen sobre la negociación del Acuerdo de Libre Comercio entre 
la UE y Tailandia. Los miembros acordaron presentar este dictamen para su aprobación por parte 
del Comité Ejecutivo. 

- Se reprogramó una presentación por parte de Ecorys sobre un estudio de los riesgos y 
vulnerabilidades de la cadena de suministro alimentario de la UE para la próxima reunión de abril 
de 2024. 

- Los miembros escucharon las novedades de parte de un representante de la DG MARE sobre las 
modificaciones al Reglamento INDNR, específicamente al Plan de Documentación de Capturas, 
que tuvo lugar en el contexto de la revisión legislativa del sistema de control de la pesca. El 
Sr. Commère subrayó la importancia de garantizar que los operadores del sector pesquero sean 
conscientes de los cambios que están por llegar.  

- Se pospuso a la siguiente reunión de abril de 2024 una presentación por parte de un 
representante de la Comisión sobre la EU Talent Pool y otras medidas nuevas en materia de 
competencias y talento para abordar la escasez de mano de obra.  

El Comité Ejecutivo aprobó el dictamen sobre «la negociación del Acuerdo de Libre Comercio entre la 
UE y Tailandia». 

• Informe del secretario general (en nombre de Benoît Thomassen, presidente del Grupo de 
Trabajo 3) 



 
 

 

El secretario general informó al Comité Ejecutivo de que en la reunión del 30 de enero de 2024 del 
Grupo de Trabajo 3: 

- Los miembros debatieron con miembros de la DG SANTE sobre las iniciativas recientes de fraude 
alimentario y se les presentó «GoldFish», una acción coordinada el fraude contra la cantidad 
(«short-weighting») de los productos pesqueros. El Grupo de Trabajo decidió no redactar aún 
ningún dictamen sobre el tema. Los miembros acordaron invitar de nuevo a representantes de la 
DG SANTE a la próxima reunión de abril de 2024.  

- Los miembros debatieron con un representante de la DG GROW sobre la cocreación de una vía 
de transición para crear un ecosistema agroalimentario más resiliente, sostenible y digital. El 
Grupo de Trabajo acordó invitar de nuevo al representante de la Comisión cuando se publicara el 
informe de la DG GROW al respecto y decidió no preparar ningún borrador de dictamen sobre el 
tema por el momento.   

- Tras los debates y las contribuciones de varios miembros, en la reunión del Grupo de Trabajo se 
presentó el borrador del dictamen actualizado sobre la campaña «Taste the Ocean» y otras 
posibles campañas de sensibilización sobre los productos de la pesca y la acuicultura en la UE. Los 
miembros acordaron presentar este dictamen para su aprobación por parte del Comité Ejecutivo. 

- Tras los debates y las contribuciones de varios miembros, en la reunión del Grupo de Trabajo se 
presentó el borrador de dictamen final sobre los objetivos a nivel de la UE para la reducción del 
desperdicio de alimentos y las buenas prácticas en la cadena de valor de la pesca y la acuicultura. 
Quedó pendiente un punto del borrador, así que el secretario general propuso consultar a los 
miembros interesados de manera informal y, posteriormente, preparar un procedimiento escrito 
urgente.  

- Los miembros escucharon las novedades sobre la creación de un grupo de enfoque conjunto de 
MAC/AAC sobre la información dirigida al consumidor en el sector HoReCa. El secretario general 
explicó que los Términos de Referencia se habían distribuido a todos los miembros. Varios 
miembros expresaron interés en unirse al grupo de enfoque. El secretario general explicó que se 
distribuiría una encuesta para que los miembros indicaran su disponibilidad para la reunión. 

- Jarek Zieliński (PFPA) informó sobre la situación del procedimiento legislativo sobre el 
endurecimiento durante la parte de la reunión dedicada a los ruegos y preguntas. Un 
representante de la Comisión indicó que se estaba finalizando una respuesta a la carta del MAC 
sobre este tema.   

El Comité Ejecutivo aprobó el dictamen sobre «la campaña "Taste the Ocean" y otras posibles 
campañas de sensibilización sobre los productos de la pesca y la acuicultura en la UE». 

Membresía de la Junta General 



 
 

 

• Descripción general de la composición de la membresía, incluida la distribución en las 
diversas categorías de la cadena de suministro de valor, por Pedro Reis Santos, secretario 
general 

El secretario general hizo una descripción general de la composición de la membresía del MAC y su 
distribución geográfica. Indicó que el MAC se compone de 69 miembros de 12 Estados miembros y 
que España y Francia tienen la cuota de membresía más alta, e hizo hincapié en que la membresía 
belga estaba sesgada por el registro de varias organizaciones miembro en Bruselas. El Sr. Reis Santos 
declaró que el nivel más bajo de membresía se encontraba en el Báltico y los Balcanes.  

En relación con la distribución del interés, el Sr. Reis Santos señaló que siete de los 69 miembros se 
clasificaban como «grupo de otros intereses». De estos, seis están en el Comité Ejecutivo. Explicó que 
lo ideal sería que el Comité Ejecutivo incluyera diez miembros de esta categoría. Además, el Sr. Reis 
Santos señaló que los 62 miembros restantes entraban dentro de la categoría «cadena de suministro 
de valor», que a su vez se categoriza en productores primarios (41 miembros), 
transformadores/comerciantes/proveedores (18 miembros), minoristas (2 miembros) y sindicatos 
(1 miembro). 

• Intercambio de opiniones  

Christine Absil (Good Fish) preguntó si el secretario general se había puesto en contacto con alguna 
otra ONG e hizo hincapié en que ella pensaba que la PEW Foundation había expresado su interés en 
presentar su candidatura.  

El secretario general explicó que había mantenido varias reuniones con representantes de la PEW 
Foundation, pero que aún estaba pendiente de confirmar su interés en presentar su candidatura. El 
Sr. Reis Santos mencionó que, basándose en las zonas de actuación, Nature Conservancy también 
podría ser un miembro relevante, pero que, a pesar de haber contactado con sus representantes, no 
se habían presentado. También habló sobre las dificultades a las que se enfrentó para conseguir la 
implicación de las ONG; argumentó que o carecían de capacidad o estaban centradas en cuestiones 
ajenas al mercado, como la contaminación causada por los plásticos o las oportunidades de pesca. 

Bruno Guillaumie (EMPA) declaró que, basándose en la última revisión del Reglamento Delegado de 
la Comisión (UE) en el que se establecen normas detalladas del funcionamiento de los consejos 
consultivos amparados en la Política Pesquera Común, él no creía que el Marine Stewardship Council 
(MSC) debiera incluirse en la categoría de «grupo de otros intereses». El Sr. Guillaumie alegó que el 
representante de la membresía favorecía la producción marina sobre la producción agrícola, y que se 
necesitaba más representación de la acuicultura en el MAC para alinearse con las tendencias 
generales del mercado de la UE. El Sr. Guillaumie también remarcó que hay muy pocos distribuidores 
miembros del MAC y que se debería invitar a organizaciones de HoReCa a unirse. También debería 
haber organizaciones que representen los intereses del consumidor en el «grupo de otros intereses». 
Instó a otros miembros a contactar con las ONG locales y animarlos a que se presentaran. Para acabar 
su intervención, el Sr. Guillaumie mencionó que iba a jubilarse y que esta sería una de las últimas 
reuniones a las que asistiría. 



 
 

 

El secretario general indicó que el MSC está registrado como organización benéfica y que ha sido 
aceptado por los miembros del «grupo de otros intereses» como un integrante más. El Sr. Reis Santos 
mencionó que, según lo que él sabe, cuando se fundó el MAC, hubo un acuerdo informal entre varios 
de las mayores organizaciones a nivel de la UE que EMPA y FEAP se unirían al MAC, mientras que las 
asociaciones de acuicultura nacionales y locales se centrarían en el Aquaculture Advisory Council 
(AAC). No obstante, asistió a las reuniones del Advisory Council en calidad de observador y siempre 
expresó la posibilidad de que pudieran presentar su candidatura al MAC. Hace poco, instó a que se 
uniera a HAPO, la asociación griega de productores de acuicultura. También le contactaron desde 
APA, la asociación portuguesa de productores de acuicultura, pero parecían carecer de capacidad 
para ello. En lo que concierne a las asociaciones que representan los intereses de los consumidores, 
el secretario general informó de que había contactado con BEUC —la asociación a nivel de la UE— y 
Test-Achats —la asociación belga—, pero que estas asociaciones cubrían todos los productos del 
mercado, así que no disponían de tiempo que dedicar específicamente a los productos de pesca y 
acuicultura. Reconoció que sería pertinente contactar con asociaciones del sector HoReCa, aunque 
podrían enfrentarse a problemas similares.  

La presidenta agradeció al Sr. Guillaumie su dedicación al MAC y el conocimiento que había 
compartido en el foro. Asimismo, el presidente reiteró lo que el secretario general había dicho sobre 
aumentar la membresía, y remarcó que se tomaban en cuenta los comentarios sobre incluir a 
organizaciones de HoReCa y de consumidores. 

Christine Absil (Good Fish) indicó que el MSC no se considera a sí mismo como un grupo de interés 
de pesca, sino más bien un titular estándar. Reconoció que el MSC recibe algo de financiación de la 
industria pesquera, pero subrayó que no es la única fuente de ingresos de la organización. La Sra. Absil 
informó al Comité Ejecutivo de que el Aquaculture Stewardship Council (ASC) podía ser un grupo al 
que contactar para que fuera miembro, dado que ahora tienen oficina en Bruselas. 

El secretario general indicó que contactaría al ASC en relación con la membresía. 

Quentin Marchais (ClientEarth) explicó que la implicación de las ONG locales conllevaría problemas 
de financiación y capacidad, algo que debería tratarse en mayor profundidad con la Comisión 
Europea.  

El secretario general hizo hincapié en que, en varias ocasiones, los secretariados de los consejos 
consultivos habían señalado a la atención de la Comisión Europea la falta de representación de las 
ONG, pero que no habían cosechado muchos frutos.  

La presidenta indicó que se volvería a intentar invitar a ONG locales e internacionales que tengan 
oficinas en Europa. 

Reservas financieras 

• Presentación de las oportunidades de inversión por Dawlat Bik, director financiero 



 
 

 

El director financiero informó de que había contactado con las entidades bancarias ING, Belfius y KPG 
para hablar de oportunidades de inversión. Propuso que el MAC invirtiera aproximadamente 
100 000 euros en una cartera que equilibre beneficios y riesgos, e indicó que ING era el que ofrecía 
mejores opciones. El Sr. Bik señaló que se podían solicitar periodos de inversión de seis o doce meses, 
pero aconsejó a los miembros que seleccionaran la opción de seis meses para garantizar la flexibilidad 
y la liquidez. 

• Intercambio de opiniones 

La presidenta aceptó la propuesta del Sr. Bik de invertir 100 000 euros en una cuenta de ahorro 
durante seis meses.  

Bruno Guillaumie (EMPA) también expresó su apoyo a la propuesta de los seis meses. El Sr. Guillaumie 
instó al Sr. Bik a contactar con instituciones financieras de la UE —en lugar de limitarse a las de 
Bélgica— y ofreció varios ejemplos de opciones de inversión en Francia.  

La presidenta propuso proceder con el periodo de inversión de seis meses con ING mientras se 
consideraban otras opciones en la UE para el siguiente periodo.  

Día Marítimo Europeo  

• Presentación de una propuesta de taller conjunto con los otros consejos consultivos por 
Pedro Reis Santos, secretario general 

El secretario general presentó la propuesta de un taller conjunto con los otros consejos consultivos 
en el Día Marítimo Europeo (EMD) en Svendborg, Dinamarca, celebrado entre el 30 y el 31 de mayo 
de 2024. Explicó que la Comisión organiza el Día Marítimo Europeo cada año para sensibilizar sobre 
el océano y las cuestiones marítimas, y explicó que la DG MARE normalmente hace una convocatoria 
de solicitudes para hacer talleres en el evento. Se guardó un puesto a petición de DG MARE para que 
los once consejos consultivos hicieran un taller conjunto para sensibilizar sobre la labor que llevan a 
cabo.  

Nunca se había asignado un puesto a los consejos consultivos. Sin embargo, el Sr. Reis Santos remarcó 
que este año se ha reservado un puesto para todos los consejos consultivos combinados.  

Tras celebrar una serie de reuniones, los secretariados de los once consejos consultivos acordaron 
celebrar un evento llamado «¿Por qué deberías comer productos de pesca y acuicultura? Implicación 
de las partes interesadas en la huella de carbono, nutrición, seguridad alimentaria y socioeconomía». 
El Sr. Reis Santos mencionó que quizá Mark Dickey-Collas podría ser moderador. El plan es que un 
panel de expertos responda preguntas sobre los diversos temas mencionados en el título del evento, 
además de planificar elementos interactivos durante todo el transcurso del evento. Entre los 
panelistas se incluyen Ronan Cooney (BIM), la Dra. Iodia Sain Luis y Mariana Toussaint (FAO). El Sr. Reis 
Santos propuso auspiciar a Mariana Toussaint (FAO) porque el tema que va a tratar es el más relevante 
para la labor del MAC. El Sr. Reis Santos informó de que asistiría al DME. 



 
 

 

El secretario general remarcó que, habida cuenta del reducido plazo facilitado por DG MARE, los 
secretariados decidieron empezar a desarrollar una propuesta conjunta para la edición de 2024. Sin 
embargo, según DG MARE, se asignaría un puesto para un taller en todas las ediciones futuras. Por lo 
tanto, de cara a las próximas ediciones, se implicaría más con los miembros antes de entregar la 
propuesta.   

• Intercambio de opiniones   

Christine Absil (Good Fish) expresó su apoyo al taller, dada su relevancia a la hora de destacar la 
función de la proteína azul. Preguntó sobre el aspecto de la «implicación de las partes interesadas» 
del evento. 

El secretario general explicó que, en la sección de introducción, el moderador facilitaría información 
sobre la forma en que se implicarían las partes interesadas a través de los consejos consultivos. Al 
final del evento, habría 15 minutos para que los participantes expresaran su opinión sobre cómo 
mejorar la implicación de las partes interesadas en los temas que se trataban, especialmente a través 
de los consejos consultivos.  

Coordinación entre consejos consultivos   

• Presentación de informes sobre las siguientes reuniones:  

o Debate de mesa redonda con el comisario Sinkevičius (7 de diciembre de 2023) 

La presidenta informó sobre el debate de la mesa redonda con el comisario Sinkevičius, al que ella 
misma asistió junto a la Srta. Christine Absil en calidad de vicepresidenta de OIG. Destacó que el 
comisario había presentado las próximas metas de pesca de la Comisión, y remarcó la importancia de 
tener en consideración los aspectos socioeconómicos del sector. En la reunión, los representantes del 
MAC hicieron intervenciones relacionadas con tres temas: 1) la desorganización del mercado 
provocada por la invasión rusa de Ucrania, 2) los datos económicos de la pesca y la acuicultura y 3) el 
Marco del Sistema Alimentario Sostenible.  

o Reunión de coordinación entre los secretariados de los consejos consultivos (17 de 
enero de 2024) 

El secretario general informó sobre una reunión de coordinación celebrada por los secretariados de 
los consejos consultivos el 17 de enero de 2024. Uno de los puntos tratados fue las tarifas de 
membresía y las contribuciones financieras de los Estados miembros. Según el debate mantenido, 
ninguno de los consejos consultivos elevó su tarifa de membresía, si bien algunos consejos consultivos 
—incluido el MAC— había animado a los Estados miembros a aumentar sus contribuciones 
financieras. Los secretariados también hablaron sobre su experiencia con el cambio a un enfoque de 
pago único para las subvenciones de funcionamiento, más los temas de coordinación.  

En la reunión, los secretariados hablaron sobre las evaluaciones internas de los resultados de la 
Política Pesquera Común, así como del informe del Parlamento Europeo sobre la aplicación de la 
Política Pesquera Común. En el caso del MAC, se preparó un dictamen al respecto, que estaba basado 



 
 

 

en el cuestionario enviado por la oficina del eurodiputado Gabriel Mato, ponente del Parlamento 
Europeo.  

Los secretariados también trataron las reuniones bilaterales en curso entre los secretariados y el 
equipo de DG MARE responsable de los consejos consultivos. En el caso del MAC, el Sr. Reis se reunió 
con la Srta. Julia Rubeck, el Sr. Vincent Guerre y el Sr. Richard Croft, mientras que el resto de 
secretariados seguían a la espera de sus reuniones. Asimismo, en una reunión de coordinación de los 
consejos consultivos, DG MARE propuso hacer presentaciones a su personal —algo breve durante el 
almuerzo— sobre el dictamen de los consejos consultivos; sin embargo, hasta el momento, solamente 
se había invitado a los consejos consultivos a hacerlo. 

• Preparación para la próxima reunión de coordinación entre consejos consultivos (6 de 
febrero de 2024) 

El secretario general informó de las novedades sobre la preparación para la próxima reunión de 
coordinación entre consejos consultivos planeada para el 6 de febrero de 2024 en Bruselas. Indicó 
que asistirían cinco representantes del MAC: Yobana Bermúdez, Christine Absil, Julien Lamothe, 
Pierre Commère y él mismo.  El principal punto del orden del día fue el intercambio de opiniones con 
Charlina Vitcheva (directora general de DG MARE). El Sr. Reis Santos propuso plantear —en nombre 
del MAC— el Marco del Sistema Alimentario Sostenible, la propuesta legislativa en materia de 
trabajos forzados y la propuesta legislativa en materia de alegaciones medioambientales como temas 
para el intercambio con la Srta. Vitcheva. Por la tarde, habría un intercambio con las unidades 
responsables de los controles pesqueros sobre el nuevo Reglamento de Control de la Pesca. Se han 
recabado y compilado las preguntas de los miembros sobre este tema.  

Paul Thomas (EAPO) preguntó si era posible seguir la reunión por internet y, en dicho caso, si se podía 
compartir el enlace. 

El secretario general indicó que DG MARE facilitaría un enlace para quien quisiera verlo y que se 
distribuiría a los miembros cuando se recibiera.  

Consejo Internacional para la Exploración del Mar (ICES) 

• Presentación de las reuniones MIAC (18 de enero de 2024) y MIACO (19-19 de enero de 
2024) por Pedro Reis Santos, secretario general 

El secretario general informó de que se había invitado a todos los consejos consultivos a las reuniones 
MIAC y MIACO del ICES. Destacó que ambas reuniones se centraban en la gestión pesquera y que los 
temas quedaban fuera de los ámbitos de actividad del MAC. El Sr. Santos mencionó que el consejo 
consultivo del mar Báltico había redactado un informe de síntesis sobre la reunión MIAC y que el ICES 
redactaría un informe de síntesis sobre la reunión MIACO, así que se distribuirían dichos informes si 
eran de interés para los miembros.  

Ruegos y preguntas 



 
 

 

• Colaboración con el Consejo Consultivo de las Regiones Ultraperiféricas (CCRUP) 

El secretario general informó de que tres Grupos de Trabajo habían acordado —mediante 
procedimiento escrito— el borrador de dictamen conjunto sobre la proliferación de algas invasivas 
en las regiones ultraperiféricas.  

El Comité Ejecutivo aprobó el dictamen sobre la proliferación de algas invasivas en las regiones 
ultraperiféricas. 

 

Resumen de puntos de acción 

- Membresía de la Junta General: 
o El secretario general contactará con asociaciones que representen los intereses del sector 

HoReCa y los consumidores, así como con ONG, sobre su posible interés en hacerse 
miembros.  

- Reservas financieras 
o El director financiero hará una inversión a 6 meses de 100 000 euros en ING. 

- Día Marítimo Europeo 
o El secretario general procederá a coorganizar el taller conjunto, que incluirá la posible 

cobertura de los costes de participación de uno de los ponentes.   
  



 
 

 

Lista de asistencia 

Representante  Organización Función 

Amelie Laurent Oceana Miembro 

Anna Rokicka Polish Association of Fish Processors (PSPR) Observador 

Bruno Guillaumie European Molluscs' Producers Association (EMPA) Miembro 

Christine Absil Good Fish Miembro 

Dawlat Bik Market Advisory Council (MAC) Secretaría 

Felicidad Fernández Alonso ANFACO-CECOPESCA Miembro 

Gaëtane Le Breuil European Fishmeal Miembro 

Guus Pastoor EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE) Miembro 

Janne Posti Conxemar Miembro 

Jean-Marie Robert Les Pêcheurs de Bretagne Miembro 

Julien Daudu Environmental Justice Foundation (EJF) Miembro 

Julien Lamothe European Association of Fish Producers 
Organisations (EAPO) Miembro 

Katarina Sipic 
EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE) 
/ European Federation of National Organizations of 
Importers and Exporters of Fish (CEP) 

Miembro 

Laure Guillevic WWF Miembro 

Massimo Bellavista COPA COGECA Miembro 

Maximilian Schwarz Market Advisory Council (MAC) Secretaría 

Paul Thomas European Association of Fish Producers 
Organisations (EAPO) Miembro 

Pedro Reis Santos Market Advisory Council (MAC) Secretaría 

Pierre Commère EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE) Miembro 

Quentin Marchais ClientEarth Miembro 

Rosalie Tukker Europêche Miembro 

Vanya Vulperhorst Oceana Miembro 

Yobana Bermúdez EU Fish Processors and Traders Association (AIPCE) Presidenta 
 


